

Primer Encuentro Nacional de Municipios Palmeros, positiva experiencia de acercamiento con administraciones locales

El Encuentro fue instalado por el Vicepresidente de la República, Francisco Santos Calderón y convocó a alcaldes provenientes de las diferentes zonas palmeras.

Jens Mesa Dishington, Presidente de Fedepalma, en el espacio creado por el Primer Encuentro Nacional de Municipios Palmeros y Premio a la Mejor Iniciativa Comunitaria, precisó que la razón de ser de este encuentro fue la firme convicción de que el municipio y la palma caminan juntos.

Indicó que el desarrollo local, sin duda alguna, es una plataforma para la promoción y el emprendimiento de proyectos productivos, particularmente de palma de aceite. Al mismo tiempo, consideró que la agroindustria de la palma de aceite es factor de desarrollo territorial que genera el impulso que Colombia estaba necesitando.

Aseguró que el municipio es el rector de la provisión de infraestructura, bienes y servicios públicos básicos, en general con el acompañamiento de las comunidades beneficiarias, mientras la empresa es generadora de empleo, de ingresos y de recursos fiscales para la región, al tiempo que estimó que a partir de este evento se deben aunar esfuerzos en pro del desarrollo local y de las respectivas comunidades de las zonas palmeras.

Agenda temática y Premio

El Encuentro que fue instalado por el Vicepresidente de la República, Francisco Santos Calderón, convocó a alcaldes provenientes de las diferentes zonas palmeras y desarrolló una agenda temática de interés en



El Vicepresidente de la República y el Presidente Ejecutivo de Fedepalma hablaron de la importancia de aunar esfuerzos en pro del desarrollo de las comunidades de las zonas palmeras.

la cual participaron: Jaime Castro, ex alcalde de Bogotá, Luis Reyes, Consultor de Costa Rica, Miguel Esteban Peñaloza, Alto Consejero para la Competitividad y las Regiones de la Presidencia de la República y Alonso Cárdenas Spitia, Coordinador de Política y Lineamientos de Ordenamiento Territorial del Viceministerio de Vivienda y Desarrollo Territorial del MAVDT. Posteriormente se desarrolló un conversatorio de Fedepalma con los Alcaldes de los Municipios Palmeros donde Gonzalo de Francisco fue el moderador.

Se hizo un reconocimiento a los alcaldes asistentes e igualmente durante la reunión se entregaron los Premios a las mejores iniciativas comunitarias, como resultado del concurso convocado en el año 2009 por Fedepalma y que contó con la participación de 10 proyectos de las cuatro zonas palmeras, así: Central, Norte, Oriental y Occidental.